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https://t.me/aboyazed67



أن نأتي بمثنى الكلمة فتظهر لنا تاء أو هاء . 
مثال: حياة          حياتان

نجدها تاء فتكتب تاء مربوطة: حياة
مثال: وجه            وجهان

 نجدها هاء فتكتب هاء مربوطة: وجه



نضيف الكلمةإلى ياء المتكلم ،
فإذا نطقنا التاء نكتبها تاء مربوطة

مثل : غرفة               غرفتي
وإذا لم ننطقها  فهي هاء
مثل :مياه              مياهي




وضع التنوين على آخر الكلمة ،

فإذا نطقنا التاء فهي تاء مربوطة 

 
ةٌ

مثل:غرف

وإذا نطقنا الهاء فهي هاء

 مثل:مياهٌ  





